

WLA Abzeichen in Gold

Autor: Jürgen Bernecker,
Dienstag, den 23. Mai 2017

Das "Wasser-Gold-Abzeichen" gehört zu den anspruchsvollsten die ein Feuerwehrmitglied erreichen kann.

Die Prüfung besteht aus Fragen, Knoten und die Bewältigung einer Bewerbsstrecke. Die zum Teil ganz alleine gefahren werden muss.

Umso erfreulicher ist es, wenn dann noch eine Top-Platzierung dabei herauskommt.

Von 25 Startern erreichte unser Mitglied Andreas Mayrhofer den hervorragenden 6. Rang.

Wir gratulieren recht herzlich zu dieser tollen Leistung!

{gallery}aktivitaeten/berichte17/wlagold{/gallery}